

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED). Penyusun skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan standar prosedur yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap menentukan topik penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si., Ibu Widia Ningsih, S.Pd., M.Pd., dan Ibu Lastama Sinaga, S.Pd., M.Ed. sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukkan perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terimakasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan Kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang semasa perkuliahan senantiasa membimbing dan memotivasi dalam Akademik agar dapat meningkat dengan baik untuk setiap semesternya.

Untuk yang istimewa kepada kedua orang tua tercinta Ayah Sukardiman dan Ibunda Rubinah yang selalu mendoakan anaknya sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan sarjana dengan baik. Terimakasih juga kepada Kakak

Winda Nana Lestari, Amd.Keb dan Adik saya Arsyad Prayogi yang telah memberikan doa serta semangat selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat dari awal perkuliahan yang selalu ada yaitu Atika Khovivah, Dini Ayu Fazira, Novia Utami, Monica Teresia Sitepu, Azwar Siregar, Putri Indah Lestari Harahap, dan Rut Agustini Zebua yang selalu memberikan motivasi dan semangat selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi. Untuk yang terkasih penulis ucapkan terimakasih kepada Febri Tri Putra, S.T yang telah memberikan dukungan dan semangat selama penulis menyelesaikan skripsi. Terimakasih juga untuk diri saya sendiri yang telah berjuang terus tanpa kenal lelah. Terimakasih juga untuk teman seperjuangan di kelas Pendidikan IPA A 2018 yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang selalu ada dalam suka dan duka.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait dalam menyempurnakan Penelitian Analisis Kemandirian Belajar Siswa Kelas VIII SMPS Pahlawan Nasional Pada Mata Pelajaran IPA Materi Sistem Pencernaan Manusia.

Medan, Juni 2023

Penulis,



Rindi Ade Yulistiani